



ESPECIAL ELECCIONES

Seis candidaturas aspiran a alcanzar el SILLÓN ALCALDICIO EN LA COMUNA DE CURICÓ

■ **CURICÓ FUE FUNDADA EL 9 DE OCTUBRE DE 1743 POR EL GOBERNADOR JOSÉ ANTONIO MANSO DE VELASCO.** A través de su historia, la comuna se ha caracterizado por ser cuna de grandes deportistas que han clavado las banderas de triunfo en Chile y el mundo. El ciclismo, el fútbol y el rodeo, son solo algunas de las disciplinas donde Curicó, ha hecho gala de talento. En miras al proceso del 26 y 27 de octubre, la elección se juega a seis bandas. En calidad de independientes se presentan las candidaturas de Carlos Drews, George Bordachar, Pamela Henríquez e Inés Núñez Méndez. Se suman Celso Morales (UDI) por Chile Vamos y Javier Ahumada, independiente por el pacto Contigo Chile Mejor.



CELMO MORALES MUÑOZ

De profesión docente y político militante de la Unión Demócrata Independiente UDI, desde 1990. Fue diputado por el distrito 17 entre 2018-2022 y diputado por el distrito 36, por los periodos 2010-2014 y 2014-2018, concejal de Curicó entre 1996 y 2000, y alcalde de la comuna por los periodos 2000-2004 y 2004-2008. Realizó sus estudios primarios en la Escuela Presidente José Manuel Balmaceda de Curicó. Continuó los secundarios en el Politécnico Juan Terrier Dailly de la misma ciudad, y posteriormente, estudió Educación General Básica, en la Pontificia Universidad Católica de Chile. Durante su gestión como alcalde, realizó mejoramientos urbanos en el centro de la ciudad y en barrios y poblaciones, junto con mejoras en la infraestructura educativa. Entre 2005 y 2007, fue presidente distrital de su colectividad y en el año 2008, asumió la presidencia regional del Maule.



GEORGE BORDACHAR SOTOMAYOR

Curicano, fanático de su ciudad y su gente. Con vocación social, y con oído para escuchar los problemas y la gestión para resolverlos. Se le conoce como el "Pollo". En lo laboral es independiente. Emprendedor. Hace más de 40 años se dedica al corretaje de seguros. Tiene una oficina en el centro de la ciudad y gracias a esta pudo darles educación a sus hijas, debido a la constancia, esfuerzo y responsabilidad por el trabajo. En lo político, fue consejero regional (CORE) por la provincia de Curicó, llegando a presidir este organismo colegiado, por su capacidad, reconocimiento y alta votación, donde veló por el desarrollo de toda la Región del Maule. Destacado deportista y dirigente. De escolar practicaba básquetbol, vóleibol, tenis y fútbol.



CARLOS DREWS RUBILAR

Es un empresario que desde hace años ha realizado una silenciosa labor de carácter social, en beneficio de la comunidad. El nombre de la Fundación Drews, es en homenaje a su abuelo paterno, quien fue una persona que siempre apoyó a la comunidad en las distintas organizaciones que integró. Desde niño y adolescente siempre tuvo la inquietud de ayudar a los demás. Su trabajo social le ha permitido establecer alianza con las bases de distintos sectores, con dirigentes y comunidades, a quienes ha apoyado en diversas actividades. Se presenta como candidato independiente a la alcaldía de Curicó, con la seguridad que se deben renovar los rostros políticos, y cambiar la forma de hacer las políticas públicas para lograr una ciudad más feliz, segura e inclusiva.



JAVIER AHUMADA RAMÍREZ

Nacido y criado en la comuna de Curicó, orgulloso de su población John Kennedy. Su madre es suplementera y dirigente social; su padre empleado público y reconocido dirigente. De profesión trabajador social, lleva 20 años con un reconocido trabajo en terreno al servicio de la comunidad, y es actual concejal de la comuna. Lleva en la sangre el servicio público. Con mucho esfuerzo, compatibilizando estudio y trabajo, se convirtió en Trabajador Social, profesión que siempre le mantiene al servicio de la comunidad. Con el convencimiento de construir una mejor comuna, aspira a convertirse en el próximo alcalde de Curicó, con una gestión comunitaria y participativa.



PAMELA HENRÍQUEZ ROJAS

Nuevamente es candidata a la alcaldía de Curicó, luego que, en la pasada elección municipal, llegó en segundo lugar, logrando un importante respaldo en las urnas, lo que afianza su proyecto político que se construye con un marcado sello ciudadano. La candidata, que se presenta en calidad de independiente, es trabajadora social de profesión, egresada de la Universidad Católica del Maule, es magister en Trabajo Social y Políticas Públicas de la Universidad de Concepción y magister en Psicología Social.



INÉS NÚÑEZ MÉNDEZ

Fue electa concejala de la comuna con la primera mayoría en las pasadas elecciones municipales y hoy como independiente, se postula a ser electa alcaldesa de Curicó. Sin apego a ningún partido político la candidata de profesión Asistente Social, buscará llegar al sillón municipal. En el proceso previo a las elecciones descartó participación en primarias. Confiada en lograr el triunfo, plantea como uno de los principales ejes de su gestión la seguridad, sin descuidar una serie de temas que requiere un trabajo sostenido y dedicado. También observa con preocupación materias vinculadas a la transitabilidad en la comuna. Plantea la opción de concretar proyectos de conectividad con comunas aledañas como Teno y Molina.